

28.6 m 2013 Guy Couach 2800

€2,900,000

St Tropez, Var, France



### Détails sur le bateau

Marque:	<b>Guy Couach</b>	Type de bateau:	<b>Bateaux de plaisance</b>	Couchettes:	<b>4</b>
Modèle:	<b>2800</b>	Matériau de la coque:	<b>Fibre de verre</b>	Toilettes:	<b>5</b>
Année:	<b>2013</b>	Type d'entraînement:	<b>Prise directe</b>	Type de carburant:	<b>Diesel</b>
Longueur:	<b>28 m 60 cm</b>	Maître beau:	<b>6 m 50 cm</b>	Vitesse max.:	<b>38 kn</b>
Prix:	<b>€2,900,000</b>	Localisation:	<b>St Tropez, Var, France</b>		
Condition:	<b>Occasion</b>	Cabines:	<b>4</b>		

**Christian Diwo | Diwo Yachts International**

Parc Activités Marine, Saint Mandrier, France

Téléphone: **0033 676 588 619**

cecile@diwoyachts.com

www.diwoyachts.com

## Description

Magnifique **GUY COUACH 2800**, yacht à moteur fabriqué sous la norme Bureau Veritas avec une navigabilité « Long Range » et des performances remarquables. Modèle indémodable, confortable, robuste et sûr.

Cette unité a été imaginée et réalisée par son unique propriétaire. Tout est raffinement, beauté et sans égal à d'autres yachts de cette catégorie.

Ce yacht convivial peut accueillir 8 invités et 2 membres d'équipage. Il est composé de 4 cabines dont 1 Master au centre du bateau, 1 cabine VIP à l'avant, et 2 Cabines Twin latérales. Chaque cabine possède sa propre salle de bain.

Un immense salon de plain-pied ouvert sur un cockpit parfaitement équipé. La cuisine en contrebas est accessible depuis l'entrée du salon et offre un équipement de très haute qualité.

Son propriétaire est un navigateur passionné et expérimenté. Tous les détails ont été réfléchis, pour assurer un confort optimal comme en témoigne son stabilisateur zéro-speed à l'ancre comme en navigation ou ses nombreux écrans de contrôle.

Les révisions des moteurs sont régulièrement assurées par des professionnels. Le bateau est maintenu avec soin chaque année. L'ensemble des factures d'entretien sont présentes sur le bateau. L'instrumentation de navigation et les équipements informatiques sont complets et de très haut de gamme.

Les conditions générales de cette unité sont irréprochables et les options nombreuses comme son toit ouvrant, son garage à annexe avec mise à l'eau facile, sa plage de bain hydraulique, sa buanderie, ses bains de soleils avant/arrière et toit, ses 2 plans de cuisson latérales au cockpit, etc...

Nous contacter pour plus de renseignements ou éventuelle visite.

-----  
Magnificent **GUY COUACH 2800**, a motor yacht built to Bureau Veritas standards with "Long Range" seaworthiness and remarkable performance. A timeless model, comfortable, robust and safe.

This unit was imagined and built by its sole owner. The refinement and beauty are unmatched by other yachts in this category.

This convivial yacht can accommodate 8 guests and 2 crew. It has 4 cabins, including 1 Master amidships, 1 VIP cabin forward, and 2 Twin side cabins. Each cabin has its own bathroom.

A huge single-storey saloon opens onto a fully equipped cockpit. The sunken galley is accessible from the saloon entrance and offers top-quality equipment.

The owner is a passionate and experienced sailor. Every detail has been thought through to ensure optimum comfort, as evidenced by the zero-speed stabilizer at anchor as when sailing, and the numerous control screens.

The engines are regularly overhauled by professionals. The boat is carefully maintained every year. All maintenance invoices are on board. Navigation instrumentation and computer equipment are complete and of the highest quality.

The general conditions of this unit are irreproachable and the options numerous, such as its sunroof, tender garage with easy launching, hydraulic bathing platform, laundry room, front/rear sunbathing areas and roof, 2 cooking surfaces on the side of the cockpit, etc...

Contact us for more information or to arrange a viewing.

## Informations et caractéristiques

### 2013 MTU (Moteur 1)

Type:	<b>Inbord</b>	Type d'entraînement:	<b>Prise directe</b>
Type de carburant:	<b>Diesel</b>	Moteur:	<b>2400 hp</b>
Heures:	<b>1100</b>	Type d'hélice:	<b>5 pales</b>

### 2013 MTU (Moteur 2)

Type:	<b>Inbord</b>	Type d'entraînement:	<b>Prise directe</b>
Type de carburant:	<b>Diesel</b>	Moteur:	<b>2400 hp</b>
Heures:	<b>1100</b>	Type d'hélice:	<b>5 pales</b>

### Dimensions

Longueur hors-tout:	<b>28 m 60 cm</b>	Franc-bord:	<b>6 m 50 cm</b>
Maître beau:	<b>6 m 50 cm</b>		
Tirant d'eau minimum:	<b>1 m 30 cm</b>		

### Poids

Poids à sec:	<b>67,000 kg</b>
--------------	------------------

### Vitesse

Vitesse de croisière:	<b>27 kn</b>
Vitesse max.:	<b>38 kn</b>

### Places assises

Capacité du radeau de survie:	<b>8</b>
-------------------------------	----------

### Réservoirs

Carburant:	<b>8,500 l</b>
Eau douce:	<b>2,000 l</b>
Réservoir des eaux usées:	<b>1,740 l</b>

### Cabines

Couchettes doubles:	<b>2</b>	Toilettes:	<b>5</b>
Couchettes superposées:	<b>2</b>		
Cabines:	<b>4</b>		

### Autre

Pavillon d'immatriculation:	<b>France</b>
-----------------------------	---------------

## Tauds

- Taud de cockpit

## Appareillage Électrique

- Prise de quai
- Générateur: Kohler 28 kw et 17 kw
- Convertisseur

## Système électronique

- Sondeur
- Radar
- Loch-speedomètre
- Girouette - Anémomètre
- Ordinateur
- TV
- Centrale de navigation
- Plotter
- Pilote automatique
- Radio
- Compas
- GPS
- Haut-parleurs de cockpit
- VHF

## Équipement Intérieur

- Seakeeper
- Propulseur de poupe
- Lave-vaisselle
- Propulseur d'étrave
- Lave linge
- Pompe de cale électrique
- Four
- Pompe de cale manuelle
- Micro-onde
- Compresseur d'air
- Air conditionné
- WC électrique
- Chauffage
- Eau chaude
- Réfrigérateur
- Dessalinisateur
- Congélateur
- Pompe à eau de mer
- Chargeur de batteries

## Équipement Extérieur/Options

- Cockpit teck
- Douche de cockpit
- Passavants teck
- Passerelle
- Annexe
- Radeau de survie
- Coussins de cockpit
- Table de cockpit
- Échelle de bain

## Disclaimer

La société offre les informations relatives à ce navire de bonne foi mais n'est pas en mesure de garantir l'exactitude de ces informations ni l'état du navire. Il revient à l'acheteur d'instruire ses agents ou ses experts afin de vérifier et de faire valider les informations de son choix. Ce navire est offert sous réserve d'une vente préalable













